
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE HORTALEZA 

 
 

FECHA: martes 26 enero 2010, a las 19:00 
LUGAR: Salón de Plenos de la Junta Municipal de Hortaleza                                                                                                    
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: RODRIGO IGLESIAS-SARRIA FERNANDEZ DE NAVARRETE 

Presidente por delegación (Gerente) 
VICEPRESIDENTE: Mª CARMEN LOSTAL MARTIN Villa Rosa 
PORTAVOZ: RAFAEL RODRIGUEZ GARCES Tres Barrios Manoteras 
SECRETARIO: Mª PILAR CARMONA ORTEGA 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP MIGUEL DE LORITE SUAREZ 
RAFAEL MONTERROSO GARCIA PORRERO 
PASCUAL OLIVER HURTADO 
GUADALUPE RAMOS CORRAL 

Grupo político PSOE TERESA FERNANDEZ GARCIA 
Grupo político IU LUIS MIRANDA MORALES 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos MARIANO DIEZ OJOSNEGROS Carcavas-San Antonio 
MIGUEL ANGEL EDUARTE LENDINEZ Uva de 
Hortaleza 
FRANCISCO GONZALEZ CABALLERO La Unión de 
Hortaleza 

 
 
ENTIDADES: 

Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

JUAN CRUZ MARTINEZ IES Arturo Soria 
JOAQUÍN FERNÁNDEZ BALBÍN IES Gabriel Garcia 
Márquez 

Culturales JAVIER ROBLES MARTINEZ Radio Enlace 

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

LUCIA NIETO MORO 
Mª SOL RODRIGUEZ FERNANDEZ 

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Mesa del Diálogo y 
Convivencia 

JUAN CARLOS SANCHEZ RAMOS  



REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local de Seguridad ENRIQUE MOREU MUNAIZ  

 
 
INVITADOS: 

  

 
NO ASISTEN: 

Grupo político PP JERONIMO ALBERTO ESCALERA GOMEZ 
Grupo político PSOE JUAN JOSE RAMOS RODRIGUEZ 
Asociaciones de Vecinos Mª ANGELES CAMACHO MORENO La Expansión de 

San Lorenzo 
VICENTE HERGUIDO PEREZ Virgen del Cortijo 
JOSE ANTONIO VELASCO SAN PEDRO Zona 
Residencial El Bosque 

Juveniles DANIEL DE FRUTOS CORDOBA Fray Escoba 
Culturales MARIA MEDINA FERNANDEZ Coro Flamenco de 

Hortaleza 
Inmigrantes FRANCISCO TRUJILLO CALZADO La Medina Antiguos 

Residentes y Amigos de Marruecos 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

DIEGO ARRIBAS CRESPO 
ROCIO REMACHA MONJE 

Centros Municipales de 
Mayores 

JOSE MATAMALA DIAZ 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria del Consejo Territorial 
celebrado el día 27 de octubre de 2009. 
Propuesta:  
Acuerdo:  

Votación: Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Información de las Comisiones Permanentes. 
Tema tratado:  
Dª Guadalupe Ramos, Presidenta de la Comisión de Cultura, Juventud y Deportes, 
D. Pascual Oliver, Secretario de la Comisión de Educación y Servicios Sociales y D. 
Miguel de Lorite, Secretario de la Comisión de Urbanismo y Agenda 21 expusieron 
lo informado y elaborado en las tres comisiones que se han mantenido en los 
meses de noviembre, diciembre y enero. 
 
 
 

Punto: 3.- Presupuestos Municipales en el Distrito de Hortaleza en relación con la 
Agenda Local 21. 
Tema tratado:  
El Presidente del Consejo Territorial informa que dicho punto ha sido introducido a 
petición de la Vicepresidenta del Consejo, Dª Mª del Carmen Lostal, dando la 
palabra a la misma. 
 
Dª Mª del Carmen Lostal manifiesta que el poner en el Orden del Día dicho punto 
es precisamente para que desde la Junta Municipal se les informe a los miembros 
del Consejo Territorial los presupuestos municipales en relación con la Agenda 



RESUMEN DE TEMAS: 

Local 21. 
 
El Presidente del Consejo informa que como se indicó en el anterior Pleno la 
información disponible, que es un borrador del Plan de Acción facilitado por la 
Dirección General de Sostenibilidad y Agenda 21, está a disposición de cualquier 
miembro del Consejo Territorial en la Comisión de Urbanismo y Agenda 21. Así 
mismo da lectura del informe recibido del Director General de Sostenibilidad y 
Agenda 21 sobre los presupuestos de Agenda 21. En él se expresa que los Planes 
de Acción de Distrito no tienen un carácter vinculante y por ello tampoco cuentan 
con recursos presupuestarios para la ejecución de demandas vecinales en ellos 
recogidas. No obstante constituyen un documento de referencia que guía en buena 
medida la acción de los gestores municipales de las distintas Áreas de Gobierno y 
que permiten que así mismo identificar y recoger muchas de estas demandas 
vecinales. 
 
Dª Carmen Lostal insiste en que quiere que a los "consejeros" se les facilite el 
informe que se puso a disposición de la Comisión de Urbanismo y Agenda 21 y D. 
Rafael Rodríguez, de la AA.VV: de Manoteras, indica que no tienen tiempo de ir a 
todas las Comisiones Permanentes y que quieren más información para poder 
debatir sobre los presupuestos de Agenda 21. No existiendo ésta, manifiesta su 
decisión de abandonar el Salón de Plenos a lo que se unen los representantes de 
las asociaciones vecinales presentes, los representantes de las dos AMPAS, el 
representante de la asociación cultural Radio Enlace y los representantes de los 
grupos políticos PSOE e IU deciden abandonar el Salón de Plenos. 
 
Por todo lo cuál, al no haber quórum suficiente, lamentándolo mucho, el 
Presidente da por terminada la sesión. 
 
 
 

 
 
 
 


